



Patrice Motsepe, le Président de la Caf, et Veron Mosengo-Omba, Secrétaire Général de l'institution étaient au Cameroun ce weekend.

L'instance faïtière du football africain annonçait une rencontre avec le Chef de l'Etat camerounais, cela n'a pas été le cas. Ce vendredi 17 septembre 2021, la délégation conduite par le Chef de l'exécutif de la Caf a finalement été reçue par le Premier ministre, chef du Gouvernement camerounais, Joseph Dion Ngute.

Face à la presse, le président de la CAF a salué l'engagement du Gouvernement à organiser ce qu'il considère comme « la Coupe d'Afrique des Nations la plus réussie ». « *Nous avons eu de merveilleuses discussions avec le Premier Ministre, le Ministre des sports, et la direction du football au Cameroun. Nous évoluons bien car nos ambitions et nos attentes sont très élevées* », s'est réjoui Patrice Motsepe. Ce dernier d'ajouter que : « *Ces discussions en cours sont importantes pour suivre le progrès. Il y a une équipe de la CAF dirigée par le Secrétaire Général Veron Msengo-Omba basée au Cameroun qui travaille en étroite collaboration le Comité d'organisation local, le Gouvernement et la Fecafoot. Je suis convaincu que nous progressons bien et je suis impressionné par ce j'ai vu. Je tiens à remercier le Premier Ministre pour son engagement à s'assurer que nous atteindrions nos objectifs* ».



Après l'audience qui leur a été accordée par le Premier ministre camerounais, les officiels de la Caf ont effectué une visite sur le chantier du Complexe Sportif d'Olembé où se trouve l'un des stades devant abriter les différents matchs de la CAN prochaine.



Dr Patrick Montsepe, Président de la CAF a déclaré : « *Nous devons être fiers en tant que Camerounais et en tant qu'africains, de ce merveilleux joyau d'Olembe... Je suis fier d'être africain, de ce que j'ai vu ici à Olembe. Le Cameroun construit ici à Olembe, l'un des plus beaux stades du monde, qui fera la fierté de toute l'Afrique.... Je reviendrai en Novembre quand les travaux de cette magnifique infrastructure seront achevés* ».

Notons que le Cameroun qui dispose des stades sophistiqués, aux normes internationales est prêt à accueillir la compétition. D'ailleurs, ces stades ont été salués par l'ensemble de la communauté sportive. Si le stade d'Olembé qui fait débat aujourd'hui n'est pas terminé à temps, celui de la Réunification pourra accueillir les différents matchs. Pour dire qu'il y'a assez de stades prêts et ultramodernes pour abriter la compétition.